

# EXTRA-BLATT

Friedensplatz 2  
53721 Siegburg

Donnerstag, 22.12.2011 08:05 Uhr

Telefon: 02241 / 9665 - 0

Fax: 02241 / 9665 - 499

info@extra-blatt.de

## Klassiker zum Saisonabschluss

### Platz Zwei in der Mannschaftswertung für den MSC Wahlscheid



Foto: Wolff-Sportpress

Heinz-Robert Jansen mit Sohn Martin beendeten die Rallye auf Rang Neun im Gesamtklassement.

Wahlscheid (gw). Georg Berlandy mit Co-Pilot Peter Schaaf gewinnen die Rallye Köln-Ahrweiler zum siebten Mal. Der Vorjahressieger Paul Jerlitschka mit Co-Pilot Dietmar Mochbeenden die Rallye auf Rang Vier. Das tolle Herbstwetter raubte ihnen die Möglichkeit sich weiter vorne zu platzieren. "Die Leistung der drei besserplatzierten Fahrzeuge war einfach zu hoch, Regen hätte uns besser gefallen", so Jerlitschka.

Für die Teams des MSC Wahlscheid endete die Rallye erfolgreich. Die Mannschaft des MSC, mit den Teams Jansen/Jansen, Strauch/Reinders, Tillmanns/Vohl, Schulz/Schulz, konnte in der Mannschaftswertung auf Rang Zwei hinter der Renngemeinschaft Oberberg fahren. Heinz-Robert Jansen mit Sohn Martin beendeten die Rallye auf Rang Neun im Gesamtklassement. In der Klasse belegen die Wahlscheider Rang Drei hinter Gesamtsieger Berlandy/Schaaf und P.Jerlitschka/Moch.

Dirk Strauch, diesmal mit Beifahrer Karl Eduard Reinders, fuhr in der extrem stark besetzten Klasse auf Rang Acht. Schon auf Rang Zehn konnten sich das Team Dirk Tillmanns/Fritz-Walter Vohl platzieren. Christian Kopinok, im ersten Jahr am Steuer eines Rallyefahrzeuges mit Co Klaus Weber, gelang es, sich sofort dahinter zu platzieren. Youngster Markus Schulz mit Beifahrer Sebastian Schulz beendeten die "Ahrweiler" auf dem dritten Rang ihrer Klasse.

Ein für den MSC Wahlscheid erfolgreiches Jahr ging mit diesem Rallye-Klassiker zu Ende. Die nächste Rallye findet dann Anfang Februar im Taunus statt.

[Empfehlen](#)

Letzte Änderung: Donnerstag, 17.11.2011 10:41 Uhr